



EL EQUIPO DE EMERGENCIA ESTÁ OPERATIVO HACE 3 DÍAS.

## Cesfam de Hijuelas vuelve a tener operativa una ambulancia

Los vecinos que son atendidos por el Cesfam Dr. Orlando Orrego del sector centro de la comuna de Hijuelas volvieron a contar con una ambulancia operativa.

Tras el cierre provisorio del centro de salud dicho móvil de emergencias no estuvo en funciones. Por tal

motivo, tras gestiones urgentes realizadas por la recién asumida alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, se logró poner nuevamente en funcionamiento la ambulancia, la cual a partir del 10 de diciembre cumple con las normativas sanitarias vigentes.

“Dentro de las acciones efectuadas en el vehículo, destaca la adquisición de una nueva camilla con anclaje para el traslado de pacientes, lo que permite su adecuado uso en las labores propias de salud”, señaló la doctora Karen Figueroa, directora del Cesfam Dr. Orlando

Orrego de Hijuelas.

La habilitación y puesta en funcionamiento de esta ambulancia, es parte de las prioridades en el área salud de la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, con la finalidad de mejorar la calidad en las atenciones que reciben los vecinos de la comuna. 🇨🇱